



Tribune Avril 2025

Un bouchon d'enfer

Au retour des vacances d'hiver, de nombreux Palaisiens ont découvert avec désarroi la nouvelle piste cyclable de la rue Gutenberg. Son lot de d'aménagements provoque de nombreux bouchons, rare dans l'histoire des bouchons dans notre ville. Aménagements établis par un cabinet d'études et validés par la ville sont en phase d'expérimentation nous dit-on ?

Pourtant, l'accès aurait pu se faire via la balade de l'Yvette bien plus agréable et sécurisée que la rue Gutenberg. Désormais c'est au tour de l'avenue Stalingrad de voir croître le nombre de véhicules puisque les Palaisiens boudent la rue Gutenberg jugée inaccessible aux heures de pointe. Cela s'appelle sûrement « ECOLOGIE » !

Eric HOUËT, Nicolas DENNIELOU,
contact@palaiseuensemble.fr
www.palaiseuensemble.com